

## **Pembangunan Musholah Tahap 2 Kawasan Wisata Dewi Taman Sari Desa Kalibening, Kecamatan Dukun, Kabupaten Magelang**

Oleh: Endaryanta , Joko S, Satoto E N, Maris S N, Wisnu R P, M. Nuruzzaman, Nurul A,  
Ahmad F P, Noor C

### **ABSTRAK**

Tujuan dari pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat (PPM) ini adalah meningkatkan pemahaman warga masyarakat tentang konsep dasar dan teori dalam pembangunan Desa Wisata yang efektif dan produktif dalam aspek kewirausahaan, Meningkatkan kemampuan warga setempat dalam melakukan perencanaan dan pelaksanaan pembangunan sarana dan prasarana pendukung Desa Wisata., mengembangkan pengetahuan dan wawasan warga setempat dalam implementasi disain khususnya dalam pembangunan mushola di kawasan Desa Wisata. mengembangkan sikap yang kritis dan produktif bagi warga setempat, sehingga terjalin kerjasama yang harmonis antar warga dengan perangkat desa, tokoh masyarakat, dan organisasi sosial kemasyarakatan yang ada di wilayah desa tersebut dalam pengelolaan kawasan Desa Wisata. Pelaksanaan program pembangunan fasilitas kawasan berupa musholah sudah dilaksanakan dalam PPM tahun sebelumnya, sebagai penunjang berkembangnya kawasan Desa Wisata Kalibening. Pada pelaksanaan kegiatan PPM ini dilakukan beberapa pendekatan dalam menunjang pelaksanaan PPM seperti pemberian material bahan bangunan, dan pendampingan pelaksanaan pembangunan. Rangkaian kegiatan PPM tidak hanya meliputi kegiatan pembangunan, kegiatan selanjutnya yang dilakukan sebagai upaya pembangunan sarana dan prasaran yang ada di desa Kalibening adalah melakukan pendampingan kepada masyarakat dalam pemenuhan SarPras desa Wisata. Berdasarkan hasil dan pembahasan pada pelaksanaan kegiatan Pembangunan musholah Kawasan Desa Wisata Kalibening, Kecamatan Dukun, Kabupaten Magelang dapat disimpulkan bahwa secara keseluruhan kegiatan PPM disambut baik oleh seluruh masyarakat Desa Wisata Kalibening sehingga berjalan dengan baik, hal tersebut dilihat dari antusias seluruh pihak seperti pemuda, organisasi sosial, dan tokoh masyarakat desa dalam mengikuti berbagai kegiatan yang sudah dirancang dalam kegiatan PPM. Selain itu, warga setempat juga terlibat langsung progress dalam pembangunan musholah, sehingga bangunan agar segera dapat digunakan secara langsung.

*Kata kunci:* Musholah, Desa Wisata, Pemberdayaan Masyarakat Lokal.